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vâmara Municipal de Marians 
REQUERIMENTO Nº, 12022  Protocolosobnº 1s33 

Excelentíssimo Senhor 
EM S Ígg& o ;;-": 19:22. Juliano Vasconcelos Gonçalves » o 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana — &Á”Q“.K*«X& t SFOudo 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, ouvido o Plenário, que após lido e aprovado, que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Interino Ronaldo Alves Bento, solicito informações do motivo pelo qual a pavimentação asfáltica da estrada de goiabeiras foi interrompida,já que sabemos que o período de chuvas está chegando e pode prejudicar o asfaltamento caso ele não esteja terminado. 

Solicitamos a seguinte informação. 

º Existe algum motivo pelo qual a pavimentação asfáltica da estrada em 
Goiabeiras foi interrompida . 

Na certeza de atendimento por parte do Executivo Municipal. 
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Mariana, 22 de agosto de 2022 
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